

Communiqué de presse

Saskia Schenker sera la directrice de prio.swiss

6 novembre 2024 – Saskia Schenker, actuellement directrice de l'Union patronale de Bâle, sera la directrice de prio.swiss, la nouvelle association des assureurs-maladie suisses. Grâce à son expérience dans la conduite d'associations, ainsi que dans le secteur de la santé et le domaine politique, cette économiste et politologue a toutes les qualités requises pour donner une impulsion forte à la nouvelle association et faire avancer les solutions pour des réformes urgentes et nécessaires.

Une nouvelle étape a été franchie avec la création de la nouvelle association faîtière des assureurs-maladie suisses. Après un processus de recrutement rigoureux et sur recommandation du comité de sélection, les CEO des assureurs-maladie participants ont nommé la politologue et économiste de Bâle-Campagne Saskia Schenker en tant que première directrice de prio.swiss. En collaboration avec son équipe, Saskia Schenker s'engagera dans un dialogue politique et social en faveur d'un système de santé suisse de haute qualité, financièrement viable à long terme et qui place les intérêts des assurés au centre des préoccupations.

Une vaste expérience à l'interface de l'économie et de la politique

Saskia Schenker connaît bien l'interface entre l'économie et la politique et dispose de connaissances approfondies du système de santé. Depuis 2021, elle dirige l'Union patronale de Bâle et, de 2017 à 2020, a été directrice adjointe et responsable de la politique de santé de l'association des assureurs-maladie curafutura. Auparavant, elle était membre de la direction élargie de la Chambre économique de Bâle-Campagne, où elle dirigeait les relations politiques. Depuis 2015, elle est également députée parlementaire PLR du canton de Bâle-Campagne et a exercé différentes fonctions politiques. Saskia Schenker a étudié les sciences politiques à l'Université de Berne et a obtenu un Executive MBA en finances et économie d'entreprise.

Au nom du comité de sélection, Thomas Harnischberg a motivé son choix comme suit : « Saskia Schenker est une personnalité dotée d'un fort esprit d'entreprise et qui connaît très bien l'interface entre la politique, l'économie et le grand public. Sa sensibilité accrue aux besoins des différentes parties prenantes du système de santé l'aidera à donner une impulsion forte à la nouvelle association et à participer à l'élaboration de solutions réalistes pour des réformes urgentes et nécessaires ». A propos de sa nomination, Saskia Schenker a déclaré : « Je suis très heureuse de pouvoir contribuer, dans ma nouvelle fonction, à une vision pérenne du système de santé suisse. A cet égard, je me définis comme une « bâtisseuse de ponts » qui s'engage, dans l'intérêt des assurés, pour un dialogue constructif entre les fournisseurs de prestations, les milieux politiques et les autorités ».

Saskia Schenker prendra ses fonctions en début d'année 2025. La nomination sera confirmée officiellement dès que la nouvelle association sera constituée.

Personne de contact pour les médias:

Andreas Hildenbrand, 079 468 92 35
andreas.hildenbrand@lemongrass.agency